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Präs. : a J u fi 1973 flo. 1~S() IJ 
Anfrage 

der Abgeordneten !)r.Stix 'co.d Genossen an den 
HSrr-il BUl'i'jeaminist~r tUr Verkehr 
betref':eend Ubcrzchall-Verl:ohX'sflugz(:;uge .... Vork<::hrmigen gegen 
negative Auswirl~Qn. 

ß~les deutet da.rm.:!.! hin" ,aß die Inbetri~b.....hahme von tlb~r5ch.all
Ve:rkchrsflllgzeugen im .1n.,1G~.rnatj.Gna.lcn Flugverkehr in ID'J.rZe bevor
atcht. Die sj.ch liiel-:!us a13c.~de Problema:tik besteh"l; d:a!'!n, daS der 
Einsatz von Ubarser~llflUizaugen M zumal in jener Dichte, wie sie 
del" zivile Flugvsrkehr mit sich bringt. .... erhebliche Beeinträchtirr-m ... 
gen. d~r lJID"~~lt bZ~l. 805Unt'heitllche Schäden (EXperten haben echolt 
wj.e,lel"holt <:;iuf den sog®narnten ttObersclmsllknallft bzt1. dessen na
gati va A:us ... ..:irktlngeli. hiZlge'"1i iCS~ll) befürchten' ~f1ßt CI 

Nach vorliegenden Infome.t1onen t:1ird dieser Frag$ in ein1g0n .U!ruiern 
b~rai·ts besondere J.u:rU1srl·tE.~keit gS't!Jidmet:, 't:ob31 auch die Erltu~mmg 
eillas gene:."ol16n Ube~11ugF~l'bota3 fUrOb$rßchall .... V0rkebrGnUS~eUIJe ' 
in El't1llG"l~llS gozogsn wird. 

Die untsrzeiohnEt"ten AbgeordllGten richten daher an 
den HezveI>. Eundaf:zmhtister :für Verkehr die 

.A n t r a ß ez 

,1.) In .welcher ~reise hat zieh das Bundssm1nister1um .fUr Verkehr· 
bisher mit diesem auf UllB'zukemmcnden Problem 8uaeinandergestzt? 

2.} Besteht die Absicht, e:agabenenfells 01n Uberflllg'lerbot tilrUbar
selml1-V0rkehr3fl.~al.'&e zu erl~.sac.-n? 
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